

La corporación aprueba el cambio en el objeto de las subvenciones de carácter educativo

A. LASUEN

ERMUA. La corporación municipal ha aprobado, por unanimidad, las modificaciones en las subvenciones en materia de Educación en Ermua. Los citados cambios «pretenden que cualquier entidad que tenga una relación con el ámbito educativo pueda acceder a las ayudas», según explicó el concejal de Educación, Jol Gisa-sola.

Con esta intención se ha sustituido el apartado en el que se hablaba del objeto de la subvención, en el que se exponía que se pretendía «apoyar el desarrollo del proyecto de un centro educativo», por el texto: «apoyar el desarrollo de actividades o proyectos de carácter socioeducativo o comunitario entre los miembros de la comunidad educativa».

En el apartado donde antes se leía que estas ayudas pretendían «fomentar la participación en experiencias innovadoras...», ahora se expone que el objetivo es «fomentar el desarrollo y participación en experiencias y metodologías innovadoras, que supongan una mejora en los contextos educativos, y contextos relacionales dentro la comunidad escolar».

Por último, se incluye que se busca «promover una red de ampas que trabaje de manera conjunta en la toma de decisiones, elaboración de propuestas o ejecución de acciones encaminadas a los principios de la carta internacional de ciudades educadoras».

Ermua rinde homenaje a Miguel Ángel Blanco y Sotero Mazo

Al acto no acudieron representantes del PP ni de la familia Blanco, que el pasado fin de semana realizaron su propio tributo en la villa

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua realizó ayer el tradicional acto institucional en homenaje a Sotero Mazo Figueras y Miguel Ángel Blanco Garrido, los dos vecinos de Ermua asesinados por ETA hace más de dos décadas.

Al acto, que se desarrolló en el monolito en recuerdo a las víctimas del terrorismo, asistieron miembros de todos los grupos políticos de la corporación, salvo el concejal del PP en Ermua, que excusó su ausencia por motivos laborales, familiares de Sotero Mazo, el subdelegado del Gobierno en Euskadi, Vicente Reyes, la consejera de Igualdad, Justicia y Políticas Sociales, Beatriz Artolazabal, y la directora del Instituto de la Memoria, la Convivencia y los Derechos Humanos, Gogora, Aintzane Ezenarro.

Este homenaje se celebra cuando se cumplen 24 años del secuestro y posterior asesinato del concejal popular Miguel Ángel Blanco, y 40 desde el tiroteo que acabó con la vida del peluquero ermuarra Sotero Mazo.

El alcalde, Juan Carlos Abascal, quiso recordar «a estas dos personas sencillas con orígenes humildes, cántabros y gallegos, que vienen a definir lo que define nuestro territorio, nuestro Ermua, nuestro mundo, que es la diversidad, la pluralidad y la multiculturalidad». Tampoco se olvidó de la población ermuarra



Familiares de Sotero Mazo colocan las primeras flores de la ofrenda. A.L.

que, en su día, participó en las movilizaciones. «No conseguimos doblegarnos ni arrebataros nuestra dignidad, nuestra libertad», manifestó Abascal.

También quiso apoyar a las familias de las víctimas homenajeadas recordando «a la madre y al padre de Miguel Ángel Blanco, que nos dejaron hace poco, y a los familiares de Sotero Mazo, a los que les decimos que se acabaron los momentos de soledad, de estigmatización y que aquí está nuestra institución para cualquier cosa que necesitéis». El alcalde insistió en realizar un «reconocimiento del daño causado, para que no vuelva a repetirse».

Por la paz

Para concluir, el primer edil ermuarra evocó un poema de Rafael Alberti sobre la paz, para pe-

dir que «inoculemos respeto y tolerancia al mundo entero, como solución a la convivencia entre distintos. Solo así conseguiremos una paz duradera y verdadera», concluyó.

El acto concluyó con una ofrenda floral en homenaje a las dos víctimas ermuarras.

Sotero Mazo Figueras fue tiroteado el día 6 de noviembre de 1980 en la calle Virgen del Carmen de Eibar. A sus 35 años, regentaba una peluquería en la vecina localidad armera y era padre de dos hijos.

El concejal del Partido Popular Miguel Ángel Blanco Garrido fue secuestrado el 10 de julio de 1997, tiroteado y abandonado en Lasarte dos días después. Falleció en la madrugada del día 13 de julio en el hospital Donostia, a la edad de 29 años.

La atleta Julene Bouzo consigue la medalla de bronce en el Campeonato de España sub-20

A. LASUEN

ERMUA. La ermuarra Julene Bouzo Agirregomezkorta consiguió la medalla de bronce en salto de altura en el LXVIII Campeonato de España sub-20 que se disputó en Monzón (Aragón) el fin de semana del 3 y 4 de julio. La joven atleta realizó un buen campeonato y logró el podio tras saltar el listón colocado a 1 metro y 71 centímetros del suelo.

La atleta ermuarra, del equipo Bidezabal Durango, saltó por encima de 1,71 metros en el primer intento, pero no lo consiguió con el listón en el 1,74 metros.

El deportista eibarrés Eneko Larrea Pérez, por su parte, se colgó la medalla de plata en ese mismo campeonato de España de Atletismo sub-20. Eneko consiguió saltar por encima de los 2,03 metros.



TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.

Sábados: 14.30

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue-Azkue (Torbio Etxebarria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goinkalea, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Izpizua (Ibarkurutze kalea, 7).

DEBA



Burugorri eraikinean eskainiko da emanaldia. A. SALEGI

Bihar, Aritz Ganboa artzainak 'Bideak' dokumentala aurkeztuko du Itziarren

Korrika erronka batetik abiatuta, landa eremuaren eta kulturaren balioa azalatu nahi du ikusentzunezko emaitzak

ANDER SALEGI

DEBA. Giro onean darrai aurrera udako kultur egitarauak Itziarren. Ezohiko egoera dela eta aurten bigarren urtez festa eta ospakizunak bertan behera geratuak direlarik, herritarrei bestelako aukera eskaintzeko helburuarekin jorratu dute proposamena lankidetzan, Itziariko Auzo Udalaren babesean. Hortik hilabetero dozena-erdi bat ekitaldiko programa zabala argitaratu eta banatuz joango dira, udazkena bitartean garatuko den egutegian.

Oraingo honetan, Aritz Ganboa artzain ezaguna izango dute bertan bihar arratsaldean, 'Bideak' izenburuarekin ekoiztutako dokumental proiektua aurkezten. Lan honek, korrika erronka batetik sortuta, landa eremuaren eta kulturaren balioa azalatu nahi du, aldi berean landa eremu bizi bat aldarrikatuz.

Artzain baten jatorritik abiatzen da 'Bideak' dokumentala. Gazta bat soinean, nafar mendietan barrena korrika erronka batean murgiltzen da Aritz Ganboa artzaina bere arbasoen herriak lotzeko: Sakanako Arruazu eta Erronkariko Izaba. Artzaintza ardatz hartuta, ibilbide horretan zehar hamaika ahots eta lekukotza jasotzen dira, guztiek helburu bera dutelarik: landa eremua eta kultura balioan jartzea eta landa eremu bizi bat aldarrikatzea, hiriaren eta landa eremuaren arteko zubiak eraikiz. Artzain



Aritz Ganboa grabaketa lanetan. A.S.

baten hasierako ideia xume batetik sortutako proiektuaren fruitua da honako dokumental hau.

Aritz Ganboa artzain eta protagonistarekin batera Xabier Unanua zuzendariak ere parte hatuko du Itziariko emankizunean. Dokumentalak 95 minutuko iraupena du eta arratsaldeko 19:00etan hasitako saioan proiektatuko dute Burugorri aretoan.

Bertan izateko beharrezkoa da izena alde aurretik ematea 943 19 92 55 telefono zenbakira deituz 8:00etatik 15:00etarako ordu egian, edota apuntatu@itziar.eus helbidera idatziz. Aretoak aforo mugatua duenez, kopurua osatu bezain pronto itxiko da izen-ematea. Covid-19ak eragindako egoera dela eta, indarrean diren neurriak ezarriko ditu antolakuntzak.

Gurean Giro programa

Hilabete honetan zehar ekintza ugari antolatu dira Deban, Gurean Giro programaren inguruan. Asteazkenero, asteazken

akustikoa egiten da Debako Gaztetxean, pasa den astean debar batzuk igo ziren oholtzara beraien musika eskaintzeko. Gaur gaueko hamarretan Neu talde urnietarra igoko da eszenatokiara kontzertu lasai bat eskaintzeko.

Aurrera doa baita ere udako zinema ekintza, pasa den astean deskantsatu ondoren, igande honetan, gaueko hamarretan, Kultur Elkarteko plazan Todd Phillips direktorearen 'Joker' pelikula (122 minutu) eskainiko da. Arthur Fleck (Joaquin Phoenix) Gotham bizi da bere amarekin, eta bizitzan duen motibazio bakarra jendea barre egitea da. Lan txikietan pailazo baten antzera jokatzeko du, baina jendeak friki gisa ikustarazten dio. Bere amets handia publikoaren aurrean komiko gisa jardutea da, baina gertaera lazarri batzuek haserrea areagotzea eragingo diote bera baztertzen duen gizarte baten aurka.

ONDARROA

El concurso Agustín Zubikarai de novela, dotado de 6.000 euros

A.E.

ONDARROA. El Ayuntamiento y la editorial Elkar han puesto en marcha el XXI. concurso de becas de novela Agustín Zubikarai. El plazo de presentación de trabajos está abierto hasta el 31 de octubre. Los trabajos deben enviarse al correo electrónico mrey@ondarroa.eus.

El concurso de becas de novela Agustín Zubikarai ha sido el punto de partida de obras y escritores de renombre y el Ayuntamiento y Elkar han ratificado su compromiso de seguir trabajando por ello. Lander Garro ganó el concurso de becas de novela del año pasado con el proyecto Faith.

El jurado formado por Ana Urkiza, Leire Bilbao y Xabier Mendiguren analizará todos los proyectos recibidos y nombrará a uno de ellos ganador antes del 30 de noviembre de 2021. El jurado podrá declarar desierta la beca si considera que los trabajos presentados no tienen la calidad suficiente.

El premio, dotado con 6.000 euros, será abonado de la siguiente manera: la mitad del

importe de la beca, tras su proclamación, y la otra mitad, una vez entregado el trabajo terminado y aprobado por el jurado.

Podrán presentarse a esta convocatoria los proyectos de redacción de novelas, originales y creados en euskera, no adaptados, que no hayan sido premiados o publicados con anterioridad.

Cada participante deberá presentar en los documentos adjuntos por email una explicación del relato que pretende elaborar, entre dos mil y seis mil caracteres, especificando las características que se consideren oportunas, tales como argumento, estructura, longitud, estilo, etc. Junto a ello, deberá presentar una muestra de la obra, comprendida entre quince mil y cuarenta mil caracteres, no necesariamente inicial del relato, pero sí que constituya una sola parte. Todo ello acompañado del nombre y apellidos, dirección, correo electrónico, teléfono y copia escaneada del documento de identidad del autor. La información sobre los autores será conservada por el Ayuntamiento hasta que se adopte la decisión.

ERMUA

Vuelve la Subida a Urko en 69 minutos

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Tras un año de parón por la pandemia del Covid-19, el colectivo montañero ermutarra Artarrai Mendi Taldea vuelve a organizar una nueva edición de la prueba Urko 69an ezetz!

Este conocido reto consiste en subir desde la plaza hasta la cima del monte Urko en exactamente 69 minutos. La principal dificultad reside en que las personas participantes no pueden llevar reloj, ni móvil, ni ningún otro sistema que les permita medir el tiempo empleado.

La XI edición de Urko 69an ezetz! tendrá lugar este sábado, día 17. A las 10.00 horas se abrirán las inscripciones en la plaza Patxi, donde cada participante deberá aportar un euro. Así, la persona que consiga subir a Urko en 69 minutos exactos o la que más se acerque por arriba se llevará como premio todo el dinero que se recaude con las inscripciones. Los par-

ticipantes que lleguen a la cima en menos de 69 minutos serán automáticamente descalificados.

Tras la salida conjunta, cada persona podrá elegir el recorrido de subida desde la plaza Patxi hasta Urko, pudiendo realizar todas las paradas que se quieran. El único punto de control de la subida se situará a 20 metros de la punta; una vez aquí, no se podrá parar y todos los participantes deberán subir a la cima uno por uno, entregando allí la tarjeta de inscripción.

Medidas de seguridad

La mascarilla es obligatoria en la salida, a partir del último control y en la cima de Urko. A partir de la zona de Abeletxe se podrá retirar, siempre que se mantenga una distancia mínima de 1,50 metros o si se trata de una unidad familiar.

No se podrá compartir comida ni bebida, ni el champán que obtenga la persona ganadora.